

Chacletín, el payaso

Rafael Rodríguez Salvador nació en la ciudad de Córdoba, en el barrio de la judería, junto a la bellísima Mezquita. Se crió en el seno de una familia humilde, donde su madre era carterera y su padre panadero.

Desde muy pequeño siempre tuvo interés en los payasos famosos de su época y todos los días ensayaba en su dormitorio movimientos y gestos de sus más admirados payasos.

A la edad de 14 años conoció a un payaso que actuaba en las calles de su barrio. Poco a poco fue ayudándole en las actuaciones que éste realizaba. Tan grande fue la amistad que forjaron que un día el payaso callejero le regaló un disfraz de payaso con peluca y nariz roja. Ese día fue el más maravilloso en la vida de Rafael.

Pero llegó el momento de elegir nombre artístico y el payaso callejero lo bautizó como el payaso **Chacletín**, pues a Rafael le fascinaban los calcetines de los payasos.

A partir de ese día actuaron juntos haciéndose tan famosos que lograron actuar en todas las grandes ciudades de España.

Autor: Mario Ojeda Toro

